米山奨学生終了式

ダニエラさんの奨学生としての | 年間が終わりに 近づき3月 | 日一足先に終了式がございました。 たくさんの例会への出席、地区大会での活躍。

1年間、ありがごうございました。今後も日本にいる予定とのことで、折に触れ例会へいらしてくださいね。





2023-24年度2月度 理事役員会議事録

会長 金子高一郎 幹事 水谷 文彦

合計 28,000円

開催日時:2024年2月22日(木)11:00~

開催場所:ロイヤルパークホテル 2階 東雲の間

出席者:金子、石渡、三宅、水谷、田中、土屋、原田、森 委任状出席:井上

(1) 審議・報告事項

①3月度プログラム予定に関しまして:承認

②|月度会計報告:承認

③3月度会合予定及び登録料一覧の報告

3月度の地区・分区会合予定(出席予定者:敬称略)

1日 米山奨学生終了式(金子・ダニエラ)カウンセラーのみ6,000円

4日 24-25年度第1回会長幹事会(三宅・石渡)各1万円

6日 第4回次年度地区連絡会(金子)8,000円/PETS(三宅·金子)各15,000円

| 15日 | 5 クラブ合同例会(全会員)会員 | 名 | 万円: IM人頭分担金より充てる

(2) 閉 会

国際ロータリー第2580地区 地区副幹事 島崎克之君(東京北RC) ニコニコボックス もうすぐです。頑張りましょう!

西村美智子君(東京お茶の水RC)

地区大会に向けて盛り上がっていらっしゃることと思います。

晩餐会司会を勤めさせていただきます。ご一緒に成功させましょう。

金子高一郎君 デジタル難民を救済しました!!いよいよ地区大会も当日を迎えるのみとなりました。

やってやりましょうーーーー。

水谷 文彦君 ライン登録させられました。

三宅 郁子君 いよいよあと | 週間、よろしくお願いします。

林 茂男 君 いよいよ地区大会、がんばりましょう。西村さん、ご苦労様、ようこそです。

波多野幸雄君 最後の地区大会実行委員会、頑張りましょう。

原田 俊彦君 地区大会、頑張ります。

田中 保 君 いよいよ地区大会、がんばりましょう。

石渡 秀雄君 さぁ来週はいよいよ本丸です。がんばりましょう!

工藤 久志君 皆さんの力を合わせて、地区大会を成功させましょう。

森 達郎 君 あと一週間で地区大会です。皆様、頑張りましょう。

土屋 東明君 あと一週間、がんばりましょうー!

岡本 隆一君 来週、地区大会です。よろしくお願いします。本日、受付です。

WEEKLY REPORT

東京ベイロータリークラブ

TOKYO
BAY
ROTARY
CLUB

国際ロータリー 第2580地区 東分区 VOL.33 NO.22/23 第1453/54回 2024年2月29日・3月7日



Create Hope in the World RI会長 ゴードン R. マッキナリー (スコットランド、ウェストロージアン)

世界に希望を生み出そう

ロータリアンの心に 火をつけよう

第2580地区ガバナー 栃木一夫(東京北RC)

"本当に人の為を想った行動を取っていますか?" クラブ会長 金子高一郎

本日の卓話

女性南極料理隊員が教える! 「極限の栄養管理」 第57次南極地域観測隊 調理師 渡貫淳子様 次回以降のプログラム

3月15日 5クラブ合同例会 (12:30点鐘 ホテルニューオータニ)

3月21・28日 休会

2024年2月22日 第1452回 例会報告

出 席 12名

出席率 75.00% 前々回訂正出席率 2月8日 100%

- ■点鐘
- ロータリーソング「君が代」「奉仕の理想」
- ビジター:島﨑克之君(東京北RC)、西村美智子君(東京お茶の水RC)

会員数

16人

- <会長・幹事報告>
- ・本日、例会に先立ち、2月度理事役員会が開催されました。(内容は裏面をご覧ください。)

<委員会報告>

- ・石渡直前幹事より、昨年度、寄付をいたしました、 タイのスリウォンロータリークラブより 感謝状と写真が届いております。
- ・三宅地区大会実行委員長より、本日、例会後、 地区大会実行委員会を開催致します。 ご出席の程、よろしくお願いいたします。



2月22日のプログラムは、第21回地区大会実行委員会でした。

いよいよ間近に控えた地区大会に向けて、各自の動き、プログラムごとの確認作業をし、不明点がないように致しました。

■ 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

■ 例会場 〒103-8520 東京都中央区日本橋蠣殻町2-1-1

ロイヤルパークホテル TEL 03-3667-1111・FAX03-3667-1615 幹事

■ 事務局 〒130-0013 東京都墨田区錦糸1-1-5 Aビル6F TEL 03-5637-4608 · FAX 03-5637-4611 E-mail tokyobay@club.email.ne.jp



■ 役 員/ 会長 金子高一郎 会長エレクト 三宅 郁子 667-1615 幹事 水谷 文彦 副幹事 石渡 秀雄

会報委員長 林 茂男

2024年2月28·29日 第1453回 例会報告

国際ロータリー第2580地区 地区大会

会員の皆様

2日間、皆様のお力添えいただいたおかげで、無事に終えることができました。 心より感謝申し上げます。

地区大会実行委員会 委員長 三宅 郁子/副委員長 岡本 隆一/会長 金子高一郎





ロータリー情報委員長 林 茂男

地区大会 ホスト!! 大成功!!驚異のベイパワー発揮!!

企画、構成、演出、最高!!で、何と言っても、各担当役の活動は、まるでプロみたいでした。 派手からず、地味からず、落ち着いていて、意志結束した16人の侍で役柄を立派にこなしまし たね。

80、100人の会員のクラブでも、こうは出来ないという位のことをやってのけました!! 実行委員長・三宅さん、会長・金子さんの総合企画、 演出、事務局・奥さんをはじめとする全メンバー、 本当にご苦労様でした。

ロータリーの地区大会は、このまま "盛り上がり" "高ぶり" で継承していけるのであろうか?



"ロータリー精神の職業奉仕" "お客様満足"を信念に 100年以上の歴史を辿った帝国ホテル!! と資料を送ったので挨拶でも紹介してくれましたね。



XECUTIVE OFFICES

国際ロータリー 第 2580 地区 東京ベイロータリークラブ 林 茂男 様

2024年2月吉日

株式会社帝国ホテル 取締役社長

拝 復

向春の候、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、先日 8 日にはご多用の中ご来館いただき、ご鄭重なるお手紙とともに 「ロータリークラブと帝国ホテルの関り」に関する大変貴重な資料をご恵贈賜り、 誠に有難うございました。29 日間標の地区大会での講話にあたり大いに参考となり、 レスト 物性で、がせたい。

表の過分なるお心遣いに心より感謝申し上げます。

今後とも微力ながら社業の発展に精一杯努めて参る所存でございますので、 変わらぬご指導ならびにご鞭撻を賜りますよう、また、私どもでお役に立てる ことがございましたらご達慮なくご連絡下さいますようお願い申し上げます。

来筆ではございますが、林様のますますのご健勝とご多幸を心よりお祈り 申し上げ、略儀ながら書中をもちまして御礼のご挨拶とさせて頂きます。

3の度は「地区大会」を帝国ホテルにてご開催いただき^{**} 心より御礼申し上げます、何平宜人お、願いいたします。

2024年3月 RI会長のメッセージ

2023-24年度会長 ゴードン R. マッキナリー

平和への道は数多くあります。ロータリーには幸い、この真実を何度も身をもって示しているロータリー平和フェローがいます。ロータリーは毎年、世界中のリーダーが平和と開発を学ぶために最大130口のフェローシップを授与しています。平和フェローは、紛争の予防と解決に取り組み、積極的平和を促進するために学び、その準備を整えます。平和フェローによる平和推進の創造的な取り組みの例をご紹介します。

持続可能性を高める

アレハンドラ・ルエダ・ザラテさんは、平和と紛争解決のためのロータリー平和フェローシップと修士号を持つエネルギー・資源の分野の知識を組み合わせて、コロンビアの田園地方を守るという夢を叶えるために活動しています。ザラテさんは、2011年にNES Naturalezaという団体を設立し、コロンビアや中南米の地方農家が持続可能な農業を行っていくための知識と研修を提供しています。この支援により、約4,500人の農家の生活が改善され、起業家になるインスピレーションが与えられました。また、中南米全域で自然と社会の持続可能性を推進する一助となりました。

人種差別をなくす

平和フェローのジョフリー・ディーゼルさんとキャシー・ドハーティーさんは、フェローシップで培った平和と開発の知識を生かし、Racial Equity Projectを共同創設しました。これは、反人種差別の活動を通じてより平和な社会をつくる方法について研究する北米のロータリー積極的平和アクティベーターから成る小委員会です。このプロジェクトは、積極的平和の八つの要素が人種差別への取り組みをどのように支援できるかを深く掘り下げ、このメッセージを北米の地域社会に広める活動を行っています。もともと、経済平和研究所とのロータリーの戦略的パートナーシップから生まれたこのグローバルなシンクタンクは、積極的平和の推進を目指しています。

データを活用した災害対策

ジェイミー・ルスーアさんは、ロータリー平和フェローシップを通じて平和・紛争研究における社会科学の修士号を取得しました。現在、国際赤十字・赤新月社連盟の緊急時対応を指揮し、緊急時における組織間の協力のための管理運営の枠組みを設定しています。ルスーアさんは、複雑な災害対応に冷静さをもたらすための強力な手段は、研究データであると考えました。組織のプロトコルがどのようなものであっても、研究を意思決定の基盤とすることは、最も複雑な緊急事態でも明確な方向性を導くことにつながります。これらのストーリー(ほかにも何百とあります)は、平和な世界を築くことのできる次世代のリーダーをロータリーがいかに育成しているかを示すものです。これまでに約1,800人の平和フェローがロータリー平和センターを卒業し、学んだことを生かして140カ国以上で活躍しています。平和フェローと彼らを支えるロータリー会員の継続した活動からインスピレーションを受け、皆さまが今後も奉仕、ファンドレイジング、クリエイティブな思考を通じて「世界に希望をもたらしていく」ことができますように。